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die haben vor allem eines begriffen, dass es für einen Verein wie Frankfurt eine sehr gute
Leistung ist, in der heutigen Bundesliga eine ordentliche Rolle zu spielen.

Die wissen ihre Möglichkeiten einzuschätzen. Die nutzen den Standort gut aus mittlerweile,
haben gute Sponsoren etc. Dennoch reicht das nicht für mehr als Platz 5-10 überwiegend. Und
das wird akzeptiert. Deshalb war es auch richtig die Riesensummen mitzunehmen.
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